

Formaspack: garantía de innovación y cumplimiento

La empresa cántabra ha obtenido el grado AA en la certificación BRCGS Packaging Materials, siendo, un año más, ejemplo de compromiso y control de calidad.

Reocín. 15.12.2025. [Formaspack](#) (Formas y Envases, S.A.U.), compañía de referencia en soluciones circulares de envasado alimentario, ha renovado la certificación internacional **BRCGS Packaging Materials**, que avala el cumplimiento de los más estrictos requisitos de fabricación, envasado, almacenamiento y distribución de materiales destinados al contacto alimentario.

Gracias al esfuerzo continuado en innovación para cerrar el ciclo del PET reciclado, Formaspack consolida su liderazgo en el sector, superando por duodécimo año consecutivo la auditoría y logrando nuevamente la máxima calificación. Este resultado refleja el compromiso de toda la organización y, de manera especial, la labor del Departamento de Calidad, responsable de coordinar y garantizar el cumplimiento de los estándares que exige la norma.

La certificación BRCGS es una de las normas más relevantes de la industria del packaging y está reconocida por la Global Food Safety Initiative (GFSI). Garantiza que los envases sean seguros, auténticos, de calidad y acordes a la legalidad vigente, impulsando prácticas óptimas en materia de seguridad, sostenibilidad y gestión de riesgos en toda la cadena de suministro.

Desde abril de este año está en vigor la séptima versión de la norma, actualizada para alinearse con las regulaciones internacionales e incorporar avances tecnológicos que refuerzen la seguridad y la trazabilidad. Este nuevo marco pone mayor énfasis en la cultura de calidad, la evaluación de riesgos mediante el enfoque HARA (Hazard Analysis and Risk Assessment) y la coherencia de los procesos, con el objetivo de mejorar la transparencia y la eficacia en la producción de materiales destinados al contacto alimentario.

En paralelo a estas exigencias normativas, Formaspack continúa desarrollando su propio modelo de circularidad, transformando envases usados en materia prima de alta calidad para favorecer un sector del packaging más sostenible y eficiente. Esta visión, integrada en la estrategia de Formaspack Upcycling Group, complementa y refuerza los estándares de seguridad y calidad que exige BRCGS.

“Nos sentimos muy orgullosos de renovar un año más, y con la mejor calificación, la certificación BRCGS en nuestras plantas productivas de extrusión y termoformado. Desde 2014 hemos apostado por mejorar constantemente nuestros procesos y productos para alcanzar la excelencia industrial a través de la circularidad, protegiendo tanto a los consumidores como a nuestro entorno”, ha destacado **Ana Sastre, CEO de Formaspack Upcycling Group**.

Este logro se suma al resultado de la reciente auditoría de la empresa OMT Recycling Project, perteneciente al grupo Formaspack, que ha renovado por cuarto año consecutivo su certificación RecyClass Food Contact A2, garantizando así la calidad del material reciclado que produce e impulsando el desarrollo de la economía circular.

Sobre Formaspack:

Formaspack fabrica desde 1995 soluciones personalizadas de envasado y lámina en PET reciclado para la industria alimentaria. Líder en el mercado de envases PET en la industria cárnica en España. Con un enfoque en el ciclo completo de reciclaje, el ecosistema empresarial de **Formaspack Upcycling Group** se centra en impulsar el suprarreciclaje de PET en Europa, con el objetivo de mejorar el bienestar de las personas al ofrecer soluciones sostenibles y dar infinitas vidas a los residuos plásticos.

Con más de 225 empleados, el Grupo tiene previsión de alcanzar los €120 millones de facturación en 2025.

Considerada compañía líder en crecimiento empresarial, Formaspack cuenta con el apoyo del grupo inversor del Banco Santander Tresmares Capital, centrado en invertir en empresas líderes en su sector, y es reconocida en el ranking CEPYME500 desde 2021.

Formaspack. Packing your needs. Packing our future.